

Raúl Castro envoie une invitation personnelle à Michelle Bachellet pour le Sommet de la CELAC



La Havane, 11 janvier (RHC)- Le président de Cuba, Raúl Castro, a envoyé une invitation personnelle à la présidente élue du Chili Michelle Bachellet afin qu'elle assiste au Sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens qui se tiendra à La Havane les 28 et 29 janvier.

“Dans la lettre, le chef de l'État cubain convoque de façon officielle Michelle Bachellet à assister au sommet en sa qualité de présidente élue” a fait savoir le quotidien chilien “La Tercera”.

Des sources citées par ce journal ont indiqué que la lettre de Raúl Castro a été envoyée par le ministère cubain des affaires étrangères à travers l'Ambassade de Cuba à Santiago du Chili.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/10970-raul-castro-envoie-une-invitation-personnelle-a-michelle-bachellet-pour-le-sommet-de-la-celac>



Radio Habana Cuba